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「頭痛、めまい」「耳鳴り・視力低下」「視野が狭

くなった」「手足のしびれ」「ストレスを感じてい

る」「うまく歩けない」「物忘れがひどい」このよ

うな症状がありましたら、是非、脳ドックを受診し

て下さいとの事でした。

私達の体は、中年期以降普段の生活をしていても、

衰えて来ます。取り立てて不摂生もせず、規則正し

い毎日送っていてもそうです。ところが、意識して

ウォーキングや水泳などの運動すると体の動きを維

持する事が出来ます。又、向上もします。それは私

達の脳についても同じだという事が分かってきてい

るそうです。体を動かしたり、人と話したりという

事で、脳を使っているのは確かです。ところが体と

同じように、普段の脳の使い方程度では、脳の機能

維持、向上する程に使えていないのだそうです。

年を取ると脳の働きは悪くなり、「まさか｣の坂を

転げ落ちていくそうです。例えば、「咄嗟の判断が

出来ない」「直ぐ言葉がでてこない」とかなどが目

立ちはじめ、「感情が抑えられなくなる」「行動の

抑制がきかなくなる」「同じ事を繰り返し言う」な

どの傾向が強くなってくるそうです。実はこれが脳

の働きの上での衰えの症状だそうです。

　最近の医学の考え方では、脳を使わない事によっ

て脳機能が低下していって、それが痴呆症（認知

症）の入口になると言われだしております。頭を使

う事がお互いのネットワークを使う事になり、使え

ば使うほど脳の働きが良くなるそうです。

皆様、くも膜下出血、脳腫瘍にならないように、

又、脳の働きの低下にくれぐれも気を付けて、30歳

を過ぎたら年一回の脳の定期健診、又、人間ドック

などの健康診断も受けて下さい。
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皆様こんにちは。雨天の中、例会出席ご苦労様で

す。皆さんご存知だと思いますが、この間巨人軍の

木村拓也選手が練習中倒れ、くも膜下出血により数

日間で37歳の命を絶たれました。ご冥福をお祈りい

たします。

私事ですが、向後会員の奥さんに予約をしていただ

き、長生郡長柄町にある塩田病院附属　福島孝徳記

念病院の脳ドックに行って来ました。世界最高性能

の「3.0テスラＭＲＩ」を駆使したＭＲＩ、ＭＲＡ

検査を基本としたコースをやってまいりました。福

島孝徳記念病院では、『ドクター福島流　先手必勝

脳の病気に待ったをかける（早期発見・早期予防で

大切な命に関わる不安を払拭）』を基本理念とし、

会長挨拶



会務報告

１．来週４月22日　東金ロータリークラブ・成田空

港南ロータリークラブとの合同例会に、ゴルフコン

ペ16名、合同例会48名、たくさんのご参加ありがと

うございます。詳細については、後程幹事よりご報

告を申し上げます。

◇ 会員増強･退会防止委員会
  　　　　　　　　　　　委員長　　土屋　俊夫

４月14日　東京ロータリークラブへメーキャップい

たしました。18名の多数参加ありがとうございまし

た。

委員会報告

①例会変更のお知らせ

・銚子ＲＣ

　4/28（水）　移動例会

　　　　　　　点鐘12：30　猿田神社

②『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2010年4月13日（№424）が届

いております。

③ﾊｲﾗｲﾄよねやま122号(2010年4月13日発行)が届い

ております。

④白鳥ＰＧより会報受領のお礼状が届いておりま

す。

⑤週報受領クラブ

・銚子ＲＣ　　・八日市場ＲＣ

⑥4/22東金ＲＣとの合同例会について

　あづま庵にて点鐘18：00

詳しいことは明日、皆さんに例会案内をながしま

す。

幹事報告

◇会長エレクト研修セミナー出席報告

　

　　　　　　　　　　会長エレクト　　森川　　忠

３月27日（土）ホテルニューオオタニ幕張において

2790地区（千葉県）の2010年会長エレクト研修セミ

ナーが開かれました。

2010～11のＲＩ会長はレイ・クリンギスミス氏で

テーマは「地域を育み、大陸をつなぐ」（Building

Communities, Bridging Continents）です。

昨日、東京ロータリークラブへメークアップを行

い、上野池之端の旧岩崎邸庭園、その他の見学会も

行いました。後程、会員増強・退会防止委員会の土

屋委員長より報告をお願いします。そして、３月27

日に行われた、次年度森川会長エレクト研修セミ

ナー報告も続けてお願いします。

本企画は会員増強委員会と

クラブ広報委員会の共同で

おこないました。内田裕雄

クラブ広報委員長が本日所

要のため報告できませんので、私が概要のみ報告い

たします。

例会は16席の丸テーブルで全席がどのくらいあるの

か数えませんでしたが、２名ずつ別れて着席しまし

た。私の席は冨会員と同じテーブル席でテーブルマ

スターの両脇に座り、名刺交換などをしながら点鐘

を待ちました。例会中隣席の吉野石膏(株)取締役社

長　須藤永一郎氏にタイガーボードの歴史と意義に

ついて詳しく教えていただきました。さすがにトッ

プ企業の多さには感心いたしました。卓話は東京大

学生産技術研究所 教授 川口健一氏のよる「21世紀

の建築構造」でした。構造物のいろいろな話でし

た。

　例会終了後、旧岩崎邸庭園の見学に行きました。

三菱の創始者　岩崎彌太郎が明治29年建てた洋館

は、さすがに立派でした。見学後スカイツリーへ

回ったのですが、私は私用があったので残念ですが

別れました。スカイツリーの状況等の報告は内田裕

雄クラブ広報委員長お願いしたいと思います。非常

に簡単な報告でしたがクラブ広報委員長に詳しい報

告をお願いしてありますので、ご照会ください。



本日計 　 10,000円

累　計   714,521円

菅井直秀君・鈴木恭一君・古西弘和君

高田一行君・小川佐内君・安藤卓造君

　　…昨日東京ＲＣメークアップに行ってきました

青柳誠君

　　…東京ＲＣメークアップに行けませんでした

土屋俊夫君

　　…東京ＲＣメークアップ参加ありがとう

鹿野素平君

　　…昨日の税務調査がうまく行きました。(＾-＾)

森川忠君

　　…鹿野さん入会おめでとうございます

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

4月15日 41 25

MU ％

16 100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

出席報告

◇ 職業奉仕委員会

　

  　　委員長　　冨　　一美

　会報（4/8号）末尾に載っている　職業奉仕ミニ

ロータリー情報「奉仕の理想」についてお話があり

ました。

我々ロータリアンは「奉仕」「親睦」「多様性」

「高潔性」「リーダーシップ」というロータリーの

中核となる価値観を分かち合う必要性があるので

す。ロータリーの真髄を表す多くの語句を検討した

結果このテーマとなりました。セミナーにはガバ

ナー始めガバナー補佐、パストガバナー、地区役

員、我々会長エレクトなどが出席し７月からのクラ

ブ運営のための研修でした。

ガバナーエレクトは銚子ＲＣの織田吉郎氏です。ご

あいさつの冒頭「ロータリーの綱領を正しく理解す

ること」から始まり「綱領」とは英語ではObjectで

「目的」とも訳せます。したがって「ロータリーの

目的は社会的に価値のある企業活動の基本となるよ

う、奉仕理念を導入し、育み…」となります。そし

てクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の視

点でまとめられています。つまり具体的方法として

「四大奉仕」を掲げています。職業奉仕を中心にほ

かの三奉仕が取り巻いているイメージです。

　昨年ＲＩの推奨していたＣＬＰ（クラブリーダー

シッププラン）とは一線を画しているのですがロー

タリーの綱領を正しく理解することが重要と考えま

す。我が成田空港南ＲＣでも一昨年の冨年度よりＣ

ＬＰを導入し現鈴木(恭)年度で継承、森川年度で完

結と３ヶ年計画を立て実行していただけに若干ガバ

ナーの方針変更があり戸惑っています。しかしすべ

てガバナーのもと会長職を進めなければなりません

のでしっかり相談させていただきながら従ってまい

りたいと思います。

　また織田ガバナ－エレクトは各クラブ内に「環境

委員会」の設置を要望されていました。当クラブで

は以前より、海岸清掃、栗山川清掃などのボラン

ティアや、近隣小学生と一緒に栗山川に鮭の稚魚の

放流事業も行っております。今後も｢鮭の遡上する

南限の川、栗山川｣の浄化や環境美化に力を注いで

まいりたいと考えています。

最後に今年も会員増強にはぜひともご協力いただき

たいとのことでお開きとなりました。ロータリアン

の皆さん１年間よろしくお願いいたします。



◇東京Ｒ.Ｃ.メークアップの報告　　　　　　　　　　　　　　クラブ広報委員長　内田　裕雄

４月14日（水）18名の参加を頂き東京帝国ホテル内東京ＲＣ例会場にメークアップとして参りました。

当方２名ぐらいづつ分散で各円卓に配置され、同席の東京ＲＣ会員にご挨拶を申し上げ、名刺の交換を

し乍ら親しくお話合いをしながら交流が深められました。会長挨拶、幹事、委員会等からの報告事項に

続いて「21世紀の建築構造」と題して、東京大学生産技術研究所教授 川口研一先生の卓話がありまし

た。閉会後、委員会等の会議を開く旨の伝達があって閉会の点鐘。例会は卓話をメーンとしておるよう

で、向う例会はすでに著名な方６名が卓話者にきまっている。

因みに東京ＲＣについて資料から概要は次のようです。

　　　会員数　328名（2010年4月1日現在）　　　名誉会員　3名　　　外国人　17名

　　　会員平均年齢　 68歳　　　出席率 前年度上期　68.42％以上（2009年6月現在）

　　　入会金　25万円　　　年会費　32万円　　　ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ　１ドル90円

　　　東京ＲＣ創立90周年記念プロジェクトの準備に入っている。

終了後、時間的余裕がありましたので、今人気番組のＮＨＫ大河ドラマ「竜馬伝」に岩崎弥太郎氏が登

場していることもあって、上野不忍池近くの旧岩崎邸庭園を見学しました。明治29年ジョサイア・ユン

ドルという外国の建築家の設計により、明治期を代表する西洋木造建築は時代の重みを感ずると共に三

菱財閥の基礎を築いた岩崎家の隆盛時代を偲ばれ感慨深いものがありました。墨田区押上駅近くに建設

中である今話題の完成すると世界一高い電波塔スカイツリー建設現場間近に車を止められ、じっくり見

学できました。ワゴン車を出して頂いた古西幹事、冨会員、伊藤元雄会員に改めて御礼申し上げます。

東京ＲＣ例会場

旧岩崎邸

スカイツリー全貌

スカイツリー現場前


